

Del autor de *Eso no estaba en mi libro de historia de la filosofía*

SANTIAGO NAVAJAS

**DIEZ**   
**RAZONES**

**PARA SER**

 **LIBERAL**

ϕ  
ALMUZARA

# *Diez razones para ser liberal*

El universo del liberalismo es enormemente extenso y variado. Liberales se han declarado tanto John Maynard Keynes como Milton Friedman, tanto Hayek como Popper. Y a pesar de las ostensibles diferencias entre ellos, no deja de tener sentido que sea así: todos, en mayor o menor medida, comparten una cosmovisión en la que el factor fundamental es la libertad, vector clave a la hora de plantear una teoría de la Justicia o un marco regulatorio para el Estado. En líneas generales, el liberalismo se identifica con una política económica orientada hacia la supresión de los controles y las barreras comerciales, y una regulación flexible de los mercados de capitales. Esta orientación se suele entender erróneamente como una animadversión hacia el Estado pero, salvo en los posicionamientos más radicales, la idea es más bien ampliar los mercados al tiempo que se diseña un Estado fuerte, pequeño, eficiente y al servicio de los ciudadanos, en lugar de un Estado fofo, con tendencia a deslizarse por la pendiente de la metástasis presupuestaria y el autoritarismo moral.

Santiago Navajas, autor entre otros de "Eso no estaba en mi libro de historia de la filosofía", desgrana en este estimulante ensayo las diez razones principales por las que el liberalismo se antoja una opción más que plausible en los tiempos que corren. Sus reflexiones encuentran apoyo en un aparato crítico muy sólido, pero no adolecen del tono críptico, para iniciados, que es tan frecuente en obras de este género. Por el contrario, se trata de un texto que rezuma humor y que se sigue con la pasión absorbente de una buena novela.

"Santiago Navajas cada vez escribe y piensa mejor. Destacan su rapidez y cintura. Admirable." BERND DIETZ, catedrático, traductor, poeta y presidente del Círculo Liberal.

"Navajas es uno de los comentaristas más inteligentes y agudos del panorama actual". LUIS DEL PINO, ensayista y director del programa de tertulia política Sin Complejos (esRadio).

» Santiago Navajas

POLÍTICA • Pensamiento político • Editorial Almuzara

es Licenciado en Filosofía y Letras por la Universidad de Granada, para completar su formación académica con un Máster en Análisis y Gestión de la Ciencia y la Tecnología en la Universidad Carlos III de Madrid, además de una Especialización en Historia y Estética Cinematográfica en la de Valladolid. Ha desarrollado su carrera profesional tanto en el sector privado como en el público. En primer lugar trabajó como consultor para Andersen Consulting. Posteriormente ganó las oposiciones para profesor de Secundaria, en la especialidad de Filosofía, labor que viene realizando desde 1996. Trabaja asimismo como crítico cinematográfico en varios medios especializados y es ponente en cursos de especialización pedagógicos dirigidos al profesorado. Articulista en los diarios Vozpópuli y Libertad Digital, entre otros. Es autor en Berenice de *Manual de Filosofía en la pequeña pantalla* (2011) y *De Nietzsche a Mourinho. Guía filosófica para tiempos de crisis* (2012).



9788411311915

Thema: JPFK  
978-84-11311-91-5  
344 páginas  
Rústica con solapas  
15 x 24 x 2.2 cm · 471 g  
PVP: 21.95 €